
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 81 del 17/05/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dal consigliere Emanuele Berselli 
sulla mancata rateizzazione importi della bolletta Ta-Ri.

(Risponde Faltoni Monia)

    

Premesso 

Che il Regolamento per l'applicazione della tassa comunale sui rifiuti TARI non consente ai 
contribuenti di veder accolta istanza di rateizzazione per il pagamento della suddetta tariffa 
alle scadenze previste; che la scelta di non consentire il suddetto beneficio non pare essere 
dettata dalla  normativa vigente in quanto numerosi  altri  comuni,  anche della provincia di 
Prato, consentono tali comportamenti; che la strada scelta dal Comune di Prato consente la 
rateizzazione dopo l'avviso di sollecito dunque con l'aggravio di interessi e spese

 Considerato

Che la situazione economica e sociale in cui attualmente si trovano i contribuenti pratesi, 
come nel resto d'Italia, è tale da favorire ogni forma di aiuto alle fasce più deboli, ivi compresa 
la dilazione dei pagamenti che non è possibile sostenere in un'unica soluzione;

  Considerato inoltre

Che alcune persone si sono rivolte a me criticano la scelta effettuata dal Comune di Prato, 
stigmatizzando la lontananza dei cittadini e dalle loro necessità; 

Tutto ciò premesso  e considerato sono a chiedere quali siano le ragioni che hanno portato 
l'amministrazione comunale a prediligere questa scelta.
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